
Протокол № 8 
Заседания Ученого совета

Кыргызского авиационного института им. И. Абдраимова

г. Бишкек 30.04.2024 г.

Председатель Ученого совета 
Ученый секретарь

У.Э. Курманов 
Н.Ш. Сальпиева

Присутствовали: члены Ученого совета 18 чел. из 21 чел.

Повестка дня:
1. Состояние и развитие электронной информационно-образовательной 

базы Авиаинститута -  отв. по АВН Жунушалиева А. Д.
2. Об организации практик студентов, трудоустройства выпускников и 

перспективных задач Авиаинститута - заведующий по практике 
Жороев М.Э.

3. Организация заочного обучения в Авиаинституте: проблемы и 
перспективы совершенствования -  заместитель декана факультета 
Гражданской авиации Узакбаевой В.Дж.

4. О подготовке организации МИГА и ИГА выпускников Авиаинститута 
-  заместитель директора по учебной работе Садовская О.А.

5. Отчет отдела качества безопасности полетов и стандартов ИКАО -  зав. 
ОКПБ и стандартов ИКАО Эрмексариева Г.М.

6. Разное.

По первому вопросу Состояние и развитие электронной 
информационно-образовательной базы Авиаинститута выступила отв. по 
АВН Жунушалиева А.Д. В своем докладе Жунушалиева А.Д. отметила, что 
для развития информационной культуры и информационной системы в 
Авиаинституте создана структура Центр управления образовательным 
порталом. Основными целями ЦУОП в учебно-производственной 
деятельности является внедрение новых информационных технологий в 
образовательную среду, сопровождение информации.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
отв. по АВН Жунушалиевой А.Д. и поставил вопрос на голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет.
Принято единогласно.

1. Принять к сведению информацию отв. по АВН Жунушалиевой А.Д.
Постановил:



2. Решить кадровый вопрос Центра управления образовательным 
порталом.

3. Самостоятельные работы студентов отслеживать через портал.
V

По второму вопросу доклад заведующего по практике Жороева М.Э. об 
организации практик студентов, трудоустройства выпускников и 
перспективных задач Авиаинститута перенесен на следующее заседание 
Ученого совета, в связи с тем, что докладчик Жороев М.Э. находится в 
коммандировке.

По третьему вопросу организация заочного обучения в Авиаинституте: 
проблемы и перспективы совершенствования выступила заместитель декана 
факультета Гражданской авиации Узакбаева В.Дж.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
Узакбаева В.Дж. и поставил вопрос на голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

Постановил:
1. Принять к сведению информацию заместителя декана факультета 

Гражданской авиации Узакбаеваой В.Дж.
2. Работать над снижением задолженности по оплате за обучение.

По четвертому вопросу о подготовке организации МИГА и ИГА 
выпускников Авиаинститута выступила заместитель директора по учебной 
работе Садовская О.А. Разработаны и утверждены вопросы государственных 
экзаменов как по междисциплинарной итоговой государственной аттестации, 
так и по итоговой государственной аттестации.

Курманов У.Э.: начиная с этого года представители авиакомпаний и 
аэропортов будут присутствовать на государственных экзаменах наряду с 
государственной комиссией. Они будут запрашивать информацию о 
количестве выпускников, заинтересованных в трудоустройстве.

В частности, руководство авиакомпании «Ау1а1таШс» выражает 
заинтересованность в присутствии на экзаменах пилотов, инженеров- 
механиков и специалистов по организации перевозок. Мы уверены, что 
данное сотрудничество будет способствовать успешному трудоустройству 
наших выпускников и повышению качества подготовки специалистов.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
заместителя директора по учебной работе Садовской О.А. и поставил вопрос
на голосование.



По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

1. Принять к сведению информацию заместителя директора по учебной 
работе Садовской О.А.

2. Каковы перспективы летней экзаменационной сессии и
предполагаемой качественной успеваемости.

По пятому вопросу выступила зав. ОКБП и стандартов ИКАО 
Эрмексариева Г.М. с ежемесячным отчетом Отдела качества безопасности 
полетов и стандартов ИКАО.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию зав. 
ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариевой Г.М. и поставил вопрос на 
голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

1. Принять к сведению информацию зав. ОКБП и стандартов ИКАО 
Эрмексариевой Г.М.

2. Признать работу ОКПБ и стандартов ИКАО удовлетворительной.

В разном выступил директор Авиаинститута Курманов У.Э. и представил 
на утверждение членам Ученого совета Положение о студенческом 
общежитии Кыргызского авиационного института им. И.Абдраимова.

Члены Ученого совета, рассмотрев предложенное положение одобрили и 
рекомендовали к утверждению.

По результатам голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

1. Утвердить Положение о студенческом общежитии Кыргызского 
авиационного института им. И.Абдраимова.

Председатель Ученого Совета,

Постановил:

Постановили:

Постановил:

к.т.н., доцент У.Э. Курманов

Ученый секретарь Н.Ш. Сальпиева


